

- 5 DEC. 2016

Des jardiniers familiaux à l'honneur

REIMS

Les jardins familiaux des Trois-Rivières viennent de tenir leur assemblée générale. Leur territoire est le suivant : Parc de Vesle 1 et 2, Bois de l'Aumône, les Meslins, Renouveau et Marais de l'hôpital. Ce sont en effet ces lieux-dits, découpés en 135 parcelles, qui sont cultivés par l'association présidée par Jean-Pierre Krywalski.

L'IMAGE PEUT ÊTRE DÉSASTREUSE

L'assemblée générale pour sa part a été menée tambour battant par le président. Celui-ci sachant fustiger quand il le faut, mais aussi complimenter. Notons que sur chaque secteur il existe un délégué qui veille à ce que le règlement intérieur soit respecté. Et l'aspect esthétique est important : « *On voit les terrains depuis l'autoroute, et si les cabanes sont mal entretenues, l'image est désas-*



Les lauréats des jardins des Trois-Rivières ont été applaudis lors de l'assemblée générale.

treuse ! » s'est enflammé le président, en évoquant celles qui tiennent debout par miracle...

On le voit, le ton était parfois ferme, mais l'ambiance restait quand même amicale ; et très vite est arrivé le moment de recevoir compliments et encouragements de l'adjointe au maire de Reims Laure Miller : « *Votre association sait évoluer ; bravo pour la compréhension et la tolérance qui règnent entre vous !* »

LES PLUS BEAUX JARDINS ET LES PLUS GROS POTIRONS

Restait à donner le palmarès des plus beaux jardins : ils sont cultivés par André Poulet qui obtient un 1er prix, suivi de Jean-Claude Rousselle et de Robert Étienne.

Quant aux plus gros potirons, ils ont mûri dans les parcelles de Michel Bounon, Didier Tixier et Didier Marlier. ■